



Prière pour l'unité des chrétiens

A l'occasion de la Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens, le groupe œcuménique du Sud Charente propose un temps de prière le jeudi 20 janvier à Barbezieux.

CATHOLIQUES, PROTESTANTS, ORTHODOXES
RÉUNIS

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens

18 – 25
janvier
2022



Célébration pour l'unité des chrétiens

Jeudi 20 janvier 2022, 18h30

Eglise Saint Mathias de Barbezieux



Nous avons vu son astre
à l'Orient et nous sommes
venus lui rendre hommage.

Matthieu 2, 2

#UnitéDesChrétiens

www.unitedeschretiens.fr

CÉCEF
Conseil
d'Églises
chrétiennes
en France



Chronique diocésaine du 10.01.2022 Présentée par Denis Charbonnier :

La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens se déroule du 18 au 25 janvier, elle représente un temps privilégié pour des échanges dans un esprit oecuménique. C'est le conseil des Eglises du Moyen-Orient qui a choisi et travaillé le thème de cette Semaine en 2022 : « nous avons vu son astre à l'Orient et nous sommes venus lui rendre hommage ».Patrice Bouton, membre de l'Église protestante unie de Barbezieux et du Sud-Charente, répond à Erica Walter.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 21/02/2026 -
<https://charente.catholique.fr/sud-charente/agenda/priere-pour-lunite-des-chretiens/>